

DEEPHT part 1





9月28日(土)は運動会!8月の終わり頃から子どもたちと運動会について話しを行い、少しず つ活動を取り入れています。9月のカレンダーを見て「運動会もうちょっとかな?」「お父さんと お母さん見に来るの?」と毎日のように話しをし、楽しみにしている子どもたち。遊戯室や園庭で 元気いっぱい体を動かし、楽しみながら取り組んでいますよ。









体を動かすことや走ることが大好き な子どもたち。かけっこは毎回全力で 駆け抜けています!初めは、保育者に 向かって走っていましたが、今はゴー ルテープを使用しています。繰り返し ゴールテープに向かってかけっこする ことで"ゴールテープを切りたい"1 番になりたい"という気持ちが出てき て、どの子も全力で走り抜けています よ。「いちについて」「よーい」のポー ズも様になってきています!友だちと 一緒に"最後まで走りきる""ゴール できて嬉しい"と楽しくかけっこが出 来ればと思います。















リズムは「サチアレ!」を踊りま す。青と赤のキラキラポンポンを付け ることで、より張り切って踊る子ども たち。ダンスの途中で「ばぁ~」や 「おー!」の掛け声も大きく、ニコニ コ笑顔です!運動会まで、子どもたち が「楽しいね」「今日は園庭でかけっこ したい!」など意欲的な気持ちで楽し めるように、園庭や遊戯室での活動に 取り組んでいきたいと思います。